

Medellín, 17 de julio de 2020

EL CONSEJO DE DIRECCIÓN Y LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE CONFECOOP ANTIOQUIA COMUNICA:

APLAZAMIENTO DEL EVENTO 5TO. FESTIVAL COOPERATIVO “ACCIONES PARA ABRAZAR LA VIDA”

En atención a las medidas anunciadas por el Gobierno Nacional y por los gobiernos locales para hacer frente al COVID-19, y cumplir la orden de CUARENTENA DE CUIDADO TOTAL, dada la propagación de la pandemia, la Asociación Antioqueña de Cooperativas comunica que:

1. Nos encontramos ante una emergencia de salubridad pública, que requiere responsabilidad, prudencia, alto sentido de solidaridad y ayuda mutua.
2. Enfrentamos una emergencia sanitaria, que hoy nuevamente recobra fuerza y nos sigue instando el llamado a seguir alzando nuestras banderas hacia la solidaridad; asimismo, poner al servicio de la sociedad en general, nuestros principios y valores, direccionando nuestros esfuerzos como sector cooperativo por el cuidado total.
3. Nuestra primera prioridad es proteger la vida y la salud de todos los asociados, empleados y la comunidad en general.

Dado lo anterior, se decide aplazar el 5to. Festival Cooperativo hasta que las condiciones de salud pública permitan que propiciemos este encuentro de Familia Cooperativa y podamos encontrarnos, como lo hemos logrado desde hace ya 4 años atrás. Les instamos a mantener la esperanza de que pronto nos veremos y a cuidar de sus familias, hoy más que nunca. ¡Unidos superaremos la pandemia generada por el COVID-19!

“La HUMANIDAD solo puede evolucionar si aprende a cuidar unos de otros; una sociedad COOPERATIVA, una sociedad que mira desde el bien común”.

Solidariamente,

CONSEJO DE DIRECCIÓN Y DIRECCIÓN EJECUTIVA
CONFECOOP ANTIOQUIA